
 

 

« Une fois de plus : NOËL ! 

Qu’est-ce que cela va changer ? Rien si ce n'est toi. 

Deviens lumière et tu verras la lumière… 

Tout est là. Ne cherche pas ailleurs le sens 

de cet événement-avènement. 

L’humanité fraternelle de Jésus 

porte le jour qui doit se lever en toi. 

Le Dieu Vivant est remis entre tes mains. 

A toi de créer,  avec Dieu et à son image, 

un monde de joie, de lumière, de beauté ! » 

  Maurice ZUNDEL 

        

      A l’aube de cette nouvelle Année…. 

      Nous venons de fêter Noël : aussi belles soient-elles,  

nos crèches ne sont que le pâle reflet du mystère  

insondable que nous célébrons  d’année en année : 

 la venue de Dieu lui-même en notre humanité. 

      « Dieu s’est fait homme pour que l’homme devienne Dieu ! » 

           dit Saint Irénée de Lyon 

Que ce mystère bouleversant illumine cette nouvelle année et nous incite à devenir lumière nous-mêmes 

pour tous ceux qui nous entourent !  

Que,  tous ensemble,  

nous aidions ce Dieu qui s’est mis à notre niveau,  

à créer un monde plus beau, plus lumineux et plus juste ! 

Belle et bonne Année à vous et à tous ceux qui vous 

sont les plus chers ! 

    Geneviève Glanzmann 

 

 


